

El presidente de EFE pide paciencia a los usuarios del Biotren



LA AUTORIDAD SE REUNIÓ CON EL DIPUTADO AEDO POR EL TEMA.

Eric Martin, presidente de EFE, pidió entender la situación actual respecto del Biotren y sus problemáticas, las cuales, aseguró, están siendo solucionadas por la empresa.

“Hemos tenido una gran conversación con el diputado Eric Aedo, ha venido a manifestar la preocupación del servicio que se está dando hoy en la región. Le hemos manifestado todos los esfuerzos que estamos haciendo para mantener una buena condición del servicio mientras habilitamos el puente, ese nuevo puente que esperamos de satisfacciones al Biobío”, señaló.

“Sabemos de los problemas que tiene la gente y estamos trabajando arduamente con nuestros equipos para buscar las mejores soluciones de acuerdo a nuestra disponibilidad de material rodante y también de la infraestructura”, agregó.

“Este es un esfuerzo que conocemos que la gente del Biobío está esperando y estamos comprometidos a dar la mejor solución al más breve tiempo. Este es un esfuerzo adicional que le estamos pidiendo a nuestros usua-

“Sabemos de los problemas que tiene la gente y estamos trabajando”.

Eric Martin, pdte. EFE

rios, para que nos entiendan respecto a que esta modificación que hemos alterado efectivamente un poco los horarios tiene que ver más con poner al más breve tiempo posible el nuevo puente en operación”, comentó.

Por su parte, el diputado Aedo indicó que “él se ha comprometido a dar una solución a esto que está viviendo la gente. Las personas no se merecen que un servicio funcione mal. Las personas no se merecen perder más de tres horas diarias de su tiempo que tienen que destinar al transporte para moverse desde Coronel, desde San Pedro y desde el sur del Biobío hasta Concepción”.

“Está comprometido a arreglar esta situación, a mejorar no sólo las frecuencias, sino que a darle celeridad a los trabajos, por ejemplo, para que el nuevo puente de Ferrocarriles entre efectivamente en trabajos a partir ya del mes de octubre y obviamente en una etapa provisoria a esa fecha”, finalizó.

2

horarios fueron removidos tras un accidente en el tramo de Coronel-Concepción.